

96 clientes del sector rural quedaron sin energía eléctrica

Roban cerca de 3 mil metros de cable en tendido eléctrico en Carahue

Fue en la madrugada del reciente día miércoles, que desconocidos aprovecharon las circunstancias para robar cerca de tres kilómetros de cableado eléctrico en sectores rurales de Carahue, lo que provocó múltiples cortes de suministro en la comuna.

El sector de Catripulli, camino a Puerto Domínguez, fue en este tramo de la carretera que sacaron cerca de tres mil metros de cable. Cerca de 96 los clientes que se vieron afectados por el robo de cableado, el cual fue evidenciado durante la mañana del día miércoles.

Al respecto, el jefe de servicio al cliente, Juan Pablo Sánchez, dijo que "nuestras brigadas están trabajando en terreno para poder reponer esto, lamentablemente la magnitud fue bastante, estamos hablando aproximada-



mentos del sector, por lo que invitamos a la comunidad a denunciar a la policía uniformada civil o al número de

atención al cliente de Frontel al 800600802 para evitar que más familias sigan sufriendo por culpa de este flagelo".



mente de tres mil metros de línea".

De acuerdo con lo pronosticado desde la empresa Frontel, el servicio se repuso aproximadamente a las 19:00 horas del mismo día, la demora se debió a la gran extensión de cable a reponer y la complejidad del trabajo a realizar.

Juan Pablo Sánchez, jefe del Servicio de Clientes de Frontel, se refirió al a lo sucedido y realizó un llamado a la denuncia de estos hechos: "Sabemos que este tipo de hechos genera molestia e inconvenientes en los ve-